



## Desmienten informaciones sobre preparativos para funeral del Papa Francisco

### Description

(Berna) La Guardia Suiza, responsable de la custodia del papa Francisco, negó hoy rumores sobre el inicio de los preparativos para su funeral, destacó el periódico Blick.

La salud del papa se está deteriorando; el pontífice está enfermo de una neumonía complicada, escribieron los autores del artículo.

De acuerdo con ellos, hubo rumores previos de que los guardias comenzaron los preparativos para la muerte del santo padre y que se les impondría un toque de queda.

Sin embargo, un representante de la unidad desmintió esta información, al subrayar que la Guardia Suiza trabaja normalmente y el servicio regular continuará sin cambios.

Las preocupaciones sobre la salud del jefe de la Iglesia católica, de 88 años, crecieron después que le diagnosticaron neumonía.

Una tomografía computarizada reveló la aparición de neumonía bilateral, mientras su cuadro clínico sigue siendo complejo, afirmó la publicación.

Se informó anteriormente que, a pesar del empeoramiento de su condición, el pontífice está de buen ánimo, consciente, estable, leyendo e incluso realizando algunas actividades vía videoconferencia.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025